

The Secretary of State for External Affairs, the Honourable Mitchell Sharp announced today that in support of Olympic Coins - 1976 the Department of External Affairs had purchased 200 proof sets of Olympic Coins for presentation to Heads of State, Heads of Government and other distinguished personages abroad. The presentations will be made by Canadian Ambassadors and High Commissioners mostly during the months of March and April.

To symbolize the presentation of these coin sets, Mr. Sharp, in a brief ceremony in the Parliament Buildings this morning at 10:30 o'clock, presented a deluxe set of coins to the Acting Dean of the Diplomatic Corps, His Excellency General Irfan Tansel, Ambassador of Turkey.

Mr. Sharp also announced that through its Embassies and High Commissions abroad, the Department of External Affairs is providing facilitative services and support to Olympic Coins - 1976 regional Directors of Marketing based in Tokyo, Brussels and New York.

\* \* \*

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Mitchell Sharp annonce, aujourd'hui, que le ministère des Affaires extérieures s'est procuré, dans le but de souligner la production des coffrets de pièces de monnaie olympique-1976, quelque deux cents ensembles de ceux-ci, lesquels seront offerts à des Chefs d'Etat, des Chefs de gouvernement ainsi qu'à des personnalités très importantes à travers le monde. La présentation de ces coffrets sera faite par les ambassadeurs et hauts-commissaires canadiens pendant les prochains mois de mars et d'avril.

Dans le but de souligner les présentations qui seront faites à travers le monde, M. Mitchell Sharp a remis, dans un geste symbolique, un coffret de luxe de ces pièces de monnaie olympique au doyen intérimaire du Corps diplomatique, Son Excellence le Général Irfan Tansel, Ambassadeur de Turquie. Cette cérémonie a eu lieu ce matin à 10h30, dans l'édifice du Parlement.

M. Sharp a également annoncé que par le truchement de ses ambassades et de ses hauts commissariats à l'étranger, le ministère des Affaires extérieures fournira des services d'appoint aux directeurs régionaux de la commercialisation de ces coffrets de pièces de monnaie olympique, lesquels ont leur bureau de travail à Tokyo, Bruxelles et New-York.